



明石市立錦城中学校
第73回生 学年通信
第90号
平成30(2018)年
7月11日(水)

交通安全教室 を行いました。

おもに自転車の運転のお話でした。皆さんも十分気をつけてください。歩行者が優先される場面がけっこうありましたね。意外に思った場面もたくさんあったのではないのでしょうか。自転車を運転していた中学生が加害者になって、大人の歩行者をケガさせたような事案も起こっています。くれぐれも運転には気をつけてください。私は自転車も運転する立場ですから、自転車と自転車の事故のことが気になります。自転車と自転車の事故はもちろん、自転車の方に重い責任が課せられます。でも事故に巻き込まれて、嫌な思いや痛い思いをするのは自転車の方が大きいのではないかと思います。ビデオでも出ていましたが、気を付けてほしい場面が2つあります。

一つは『止まれ』の文を忘れます。『止まれ』と書いてある文を忘れるのは自転車

を運転している人は『止まれ』のつもりで、自転車や自転車が必ず『止まれ』の思っているつもりです。そこを止まらなければいけない、たいへんなことになると思います。『止まれ』では絶対、飛び出すように止まっています。

もう一つは左に曲がる自転車の横です。自転車は左に曲がる時、自転車が走る以上に左によってきます。また運転席からは左隣にいてる自転車がミラーに映らず、見えなくなります。誰もいないと思って、運転手は思いきってハンドルを切り、勢い良く曲がっていきます。自転車の存在に全く気づかず、ぶつかってしまったり、タイヤの下に引き込んでしまったりすることもあります。とても危険ですので、近寄らないようにしてください。



本日、トライやる

発表会です。

先週の警報で一週間延びました。トライやる発表会。いよいよ今日、本番。みんな昨日も放課後残って、準備をしてくれました。今日の本番、頑張ってください。



薬物乱用防止

講演を聞いて③

薬物乱用はやらないことばかりでも大事だけど、すごく怖いことなんだと改めて感じました。3年生の代表の方が断っていたように私も誘われそうになったら、しっかりと断ります。

このお話を聞いて事件や薬物が身近に感じられました。これから今まで以上に安全な行動をとろうと思います。

危険ドラッグを飲んでしまったらあかんー!!と思った。

自分達には関係ないと思っていたけど、実際に中学生や高校生が逮捕されていて、先輩に誘われてというのがほとんどだったので、自分達にも関係するんだなとわかり、自分も断るようになりたいと思いました。

危険でない薬物も必要以上に使用すると、乱用したことになるのは初めて知りました。また、危険な薬物を使用したとき、身体に現れる悪影響も理解できたので、今後生きていく中で、危険な薬物には絶対、手をのびません。

自分には関係ないって思ったけど、意外と身近なところから、違法薬物が出回っていると知って気がつけなきました。思いました。

今日の話聞いて薬物やタバコなどを一回だけならという気持ちでしようしないというのを学びました。そのようなものをすすめてきたりする人には友人だろが、なんだろうが、近寄らないようにしようと思っ

薬物乱用の話を聞いて、たばこを吸わせようとする人や、薬物などをすすめてくる人には気をつけてようと思えました。長生きするためにも気をつけたいです。

講演を聞いて、売人などの話は聞かず、薬物を飲むと危険な症状が出るので、絶対にしたくないと思えました。また、たばこなど、誰に誘われても断れるようにしたいです。

薬物や危険ドラッグなどを一回やると脳が破壊されて、またしたくない、体のありとあらゆる部分に害をもたらすということが、わかりました。薬物より危険ドラッグの方が症状がひどく、治しにくいことがわかりました。薬物関係に関わりたくないです。